

## **ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO 4 OESTE, CELEBRADA EL DÍA 5 DE SEPTIEMBRE DE 2024**

---

En el Salón de Actos de Móstoles Desarrollo sito en la C/ Pintor Velázquez nº68, siendo las **diecisiete horas y treinta minutos** del día **cinco de septiembre de dos mil veinticuatro** previas citaciones, se reúnen, en primera convocatoria, los siguientes señores:

Presidente: D. ÁNGEL ÁLVAREZ DE LA PUENTE, Concejal Presidente del Distrito.

Vicepresidenta: D<sup>a</sup>. ANA MATE LORDEN (Grupo Popular)

Secretario: D. PEDRO DANIEL REY FERNÁNDEZ (Secretario).

Coordinador del Distrito: D. JUAN RAMÓN BELLA RUBIO.

Vocales:

- Representantes designados por los grupos políticos, según acuerdo del Pleno de 06 de julio de 2023:

Por el Grupo Popular:

D. FERNANDO SÁNCHEZ CENAMOR

D<sup>a</sup>. ÁNGELES GARCÍA GONZÁLEZ

D. EDUARDO DE SANTIAGO DORADO

Por el Grupo Socialista

D. ALEJANDRO MARTÍN JIMÉNEZ

D. ÁNGEL TARRIÑO RAMÍREZ

D. JOSÉ ENRIQUE DELGADO DÍAZ

Por el Grupo Más Madrid – Ganar Móstoles:

D. YOEL PÉREZ FERNÁNDEZ

Por el Grupo Vox:

D. GUILLERMO VÁZQUEZ RAMÓN

Por el Grupo Mixto-Podemos:

D. MIGUEL ÁNGEL SALGADO PAJARES

- Representantes de las Asociaciones de Vecinos:

D. ALFREDO GARCÍA GÓMEZ (A.VV. El Soto)

D. ANTONIO TOLEDO ROSÓN (A.VV. Río Guadiana)

D<sup>a</sup>. BEATRIZ PULGAR VILLAR (A.VV. San Fernando Azorín)

- Ausentes:

- Excusó asistencia

D. ALFREDO GARCÍA GÓMEZ (A.VV. El Soto)

D. ANTONIO TOLEDO ROSÓN (A.VV. Río Guadiana)

Abierto el acto por el **Sr. Presidente** al objeto de dar cumplimiento a lo establecido en el Reglamento Orgánico de este Ayuntamiento en su Disposición Final Cuarta y al acuerdo plenario, adoptado en la sesión de 06 de julio de 2023, se desarrolló la sesión conforme al previsto

## **ORDEN DEL DÍA:**

### **1.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR DE FECHA 6 DE JUNIO DE 2024.**

Examinada el acta de la sesión ordinaria de fecha seis de junio de dos mil veinticuatro del Pleno de Distrito Oeste, se procede a votación resultando la misma **aprobada por unanimidad** de los miembros asistentes.

### **2.- PROPOSICIÓN DE ACUERDO PRESENTADA POR EL PSOE AL CONSEJO DE DISTRITO 4 DEL MES DE JULIO EN RELACIÓN A SOLICITAR COMPARECENCIA DEL CONCEJAL DE SEGURIDAD, EMERGENCIAS, MOVILIDAD Y MEDIOAMBIENTE A FIN DE INFORMAR DE LAS ACTUACIONES Y PROYECTOS A DESARROLLAR PARA LA MEJORA DE LAS ZONAS VERDES Y LIMPIEZA DEL DISTRITO.**

Vista propuesta de acuerdo más arriba indicada que, transcrita literalmente, dice lo siguiente:

“Desde hace varios meses venimos recibiendo quejas vecinales en relación al deterioro de las zonas verdes, tanto en lo relacionado en los parques de nuestro distrito como en otros espacios y de la limpieza de nuestra ciudad. “

Visto que por el Consejo de Distrito celebrado el 4 de julio de 2024, se informó favorablemente la elevación de la presente propuesta, formula presentada por el partido socialista (PSOE), con representación en la Junta de Distrito 4 Oeste.

Considerando que el mencionado acuerdo debe ser elevado al Pleno de la Junta de Distrito, siendo competente para su elevación el Presidente y todo ello conforme a lo dispuesto en el art. 161.1 del Reglamento Orgánico del Ayuntamiento de Móstoles.

**Se propone al Pleno**, la adopción del siguiente acuerdo:

“Solicitar la comparecencia del Concejal de Seguridad, Emergencias, Movilidad y Medioambiente a fin de informar de las actuaciones y proyectos a desarrollar para la mejora de las zonas verdes y limpieza del distrito 4 “

Sin intervenciones. Se procede a la votación quedando en el siguiente sentido.

- Votos en contra:4 votos
- Abstenciones:0 votos
- A favor: 5 votos (3 Grupo Socialista y 1 Grupo Mixto y 1 del Grupo Más-Madrid)

La propuesta de acuerdo queda **aprobada por mayoría**.

### **3.- RUEGOS Y PREGUNTAS.**

#### **RUEGOS:**

**D. Yoel Pérez Fernández (Grupo Más Madrid-Ganar Móstoles),**

1.- **Ruega** saber cómo van los trámites con Iberdrola, de los cables que hay detrás de la junta de Distrito4.

Se recoge el ruego para su traslado al Área correspondiente.

**D. Ángel Tarriño Ramírez (Grupo Socialista) Ruega:**

1.- se limpien las arquetas de desagüe de los parques, porque se encuentran la mayoría a reventar de basura.

Se recoge el ruego y se traslada a la Concejalía correspondiente

**D<sup>a</sup>. Beatriz Pulgar (A.V. San Fernando-Azorín) ruega:**

1.- saber por qué estamos tan abandonados en cuanto a las farolas, pinturas en las fachadas, ratas, parques etc.

El señor Presidente propone hacer una visita coordinada para ver la situación que plantea.

2.- como otros años se ha hecho y teniendo en cuenta el problema de aparcamiento que hay, limpiar el garaje de Azorín para que se pueda aparcar.

#### **PREGUNTAS:**

**D. Alejandro Martín Jiménez (Grupo Socialista), pregunta:**

1.- si las obras que se están haciendo en la parcela de la cl Río Jalón, cl Río Ebro y Av. Extremadura tienen permisos.

2.- si se están haciendo bien las acometidas porque los contadores los están poniendo hacia una parcela privada.

**D. José Enrique Delgado Díaz (Grupo Socialista)** le gustaría saber por qué ha pasado el verano y no se ha limpiado la parcela de la cl Río Jalón, cl Río Ebro y Av. Extremadura por parte del ayuntamiento y se le ha cobrado subsidiariamente al dueño.

Se recoge la pregunta para su traslado.

**D. Miguel Ángel Salgado Pajares (Grupo Mixto-Podemos)) pregunta:**

Por qué no se ha presupuestado en el plan de asfaltado para este verano viendo como están muchas de las calles.

Se recoge la pregunta y se traslada a la Concejalía correspondiente.

Y no habiendo más asuntos que tratar, por el Sr. Presidente se levanta la sesión siendo las diecinueve horas y cuarenta y cinco minutos, extendiéndose la presente acta, que yo, el Secretario, certifico.

Vº Bº

EL PRESIDENTE

EL SECRETARIO